



6. Berliner Stiftungstag 2014 am 14. November 2014 im Wappensaal des roten Rathauses

Die Senatskanzlei hat die Errichtungsstiftung Bauakademie zur Teilnahme am 6. Berliner Stiftertag am 14. November 2014 eingeladen und einen kleinen gut sichtbaren Stand für Informationen zur Verfügung gestellt. Es nahmen etwa 70 Stiftungen an dem Stiftertag teil. Es ergaben sich zahlreiche Gespräche.

Die Beauftragte des Senats für Bürgerschaftliches Engagement, Frau Staatssekretärin Dunger-Löper, begleitete den Regierenden Bürgermeister auf dessen Rundgang. Herr Wowereit führte ein etwa 15-minütiges Gespräch mit Herrn Schoele und fragte nach etwaigen Problemen.



Staatssekretärin Helga Dunger-Löper, Regierender Bürgermeister Klaus Wowereit, Wolfgang Schoele
Bildnachweis © Marco Urban

Die Rechte liegen beim Berliner Senat, der die Verwendung einräumt

Der Regierende Bürgermeister hob hervor, dass das Land Berlin das Grundstück der Bauakademie einbringen würde. Dies hatte auch die Senatsbaudirektorin Frau Lüscher im vergangenen Jahr mitgeteilt; der Senator für Finanzen war jedoch davon wieder abgekommen.

Herr Wowereit beurteilt Angebote der Bauindustrie kritisch. Er führte aus, dass er an mehreren Charityveranstaltungen mit bekannten Architekten und der Bauindustrie teilgenommen habe, ohne dass von dort die in Aussicht gestellten Zusagen letztlich umgesetzt worden seien.

Wir gehen davon aus, dass der aktuelle Hinweis des Regierenden Bürgermeisters hinsichtlich des Grundstücks bei den weiteren Gesprächen mit Senatsverwaltungen hilfreich sein wird, und dass die Bereitschaft von zwei Verbänden der Bau- und der Immobilienwirtschaft, sich bei deren Mitgliedern für Zustiftungen zu Gunsten der Errichtungsstiftung Bauakademie hinsichtlich der Finanzierung der Baukosten der Bauakademie einzusetzen, sobald die Grundstücksfrage möglichst kostenneutral gelöst ist, zum Erfolg führen wird.

Wolfgang Schoele